

## 150 boîtes de Noël solidaires pour l'Épicerie Solidaire



Devant la pile de boîtes de Noël solidaires : Nicole Bruel (1<sup>re</sup>), Georges Berne (Udaf, 3<sup>e</sup>), Simone Momein (5<sup>e</sup>), Eric Laisne (Stas, 7<sup>e</sup>) et Michaël Fleur (accroupi). Photo Progrès/Christiane LORENZI

Après le partenariat avec Biocoop (notre journal du 21 décembre), l'Épicerie Solidaire vient de recevoir un don de l'association Le Collectif du Cœur. Michaël Fleur, son président, a sollicité plusieurs de ses adhérents, dont la Stas et l'Udaf (Union départementale des associations familiales). Mardi après-midi, ils ont remis 150 boîtes de Noël, en présence de Nicole Bruel, adjointe au maire en charge des solidarités et de la cohésion sociale, qui s'est déclarée « heureuse de créer ainsi du lien ». Ces boîtes ont été remplies par les salariés et les bénévoles des associations, avec des friandises, un produit de toilette, un objet de loisir et même un mot doux... Simone Momein, la responsable de l'Épicerie Solidaire, s'est réjouie de pouvoir ainsi apporter « un coup de pouce » aux